

## „Rhéto Trophée“

In diesem Jahr nahm unsere Schule erstmals mit zwei Mannschaften an der Rhéto Trophée, einem Vielseitigkeitswettbewerb für Abiturienten, teil. Beim ersten Termin Mitte Februar galt es sich bei einem der fünf Ausscheidungsrennen für das Finale der 120 besten Schulen zu qualifizieren. Diese Aufgabe meisterten unsere Mannschaften mit Bravour.

Leider darf nur eine Mannschaft pro Schule am Finale teilnehmen, sodass es nun auch darum ging, sich gegen die eigenen Schulkameraden zu behaupten. Eine der beiden BS-Mannschaften musste anschließend aus dem Wettstreit austreten.

Die Mannschaft BS2 hatte im Rennen die Nase vorne. Diese Mannschaft fährt nun am Mittwoch, dem 24.4.2024 zum Finale nach Neufchâteau.

BS1	BS2
Anna-Lena Palm	Anna Tabea Jenniges
Eva Theiss	Lara-Maria Rauw
Sofia Velz	Louis Heinen
Maurice Achten	Levi Herman
Ben Kohnen	Yannick Litt
Janis Vilz	Greg Shema

